
三浦学苑生徒会 

作成日：2019 年 12 月 24 日(火) 

作成者：生徒会 2 年 三浦彩夏 

2019年 横須賀市の未来を考える若者たちとの討論会 生徒会活動報告書 

日 時：12 月 14 日(日) 10:00～13:30 

場 所：海上自衛隊 田戸台分庁舎 

参加者：3 年 望月 2 年 三浦     補筆 武田  校正 荒川･伊藤 

報告者：生徒会 2 年 三浦彩夏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 活動の理由と目的 

1．与えられたテーマに取り組み、プレゼンテーション能力を高める 

2．他校との交流や他社との意見交換から、本校生徒会活動のより一層の発展につなげる 

 

◆ 活動内容 

 この会は今回が初めてでした。8 月頃に依頼がありましたが、 

ささりんどう祭、スポーツ競技会、90 周年記念式典、IAC 年 

次大会プレゼンなどの活動により、しっかり手を付けられたの 

が 11 月中旬以降でした。望月、三浦、山本の 3 人が意見を出 

しながら、プレゼン資料の作成にかかりました。 

 当日は湘南学院・緑ヶ丘女子・三浦学苑の順にそれぞれの視 

点で「横須賀のダメなところ」を出し、それをベースに提言を 

まとめて発表しました。発表後、上地市長を始めとする横須賀 

の政治･経済界のリーダーの皆さんとディスカッションをし、 

最後に平松横須賀商工会議所会頭から講評を頂きました。 

 昼食は、海上自衛隊の方々が用意して下さった横須賀海軍カ 

プログラム 

①主催者挨拶 

②来賓挨拶 

③プレゼンテーション発表 

 湘南学院高校 

 緑ヶ丘女子高校 

 三浦学苑高校 

④ディスカッション 

⑤講評 

⑦昼食 

⑧各高校・海上自衛隊の演奏 



レーを参加した全員でいただきました。昼食後、各校吹奏楽部や音楽部などが趣向を凝らした演奏を行

い、最後に海上自衛隊横須賀音楽隊による演奏を聴かせていただいてお開きとなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長と 3校とのディスカッション 

 

◆ 感想 

 2 学期は、ささりんどう祭、90 周年記念式典、スポーツ競技会、IAC 年次大会プレゼンテーションと、

準備、運営に時間がかかる活動が多く、さらに定期テスト時期に入ってしまったので、非常に切羽詰ま

った準備期間になってしまいました。発表に必要な資料の完成するのか心配でしたが、何とか作り上げ、

発表練習も重ねることができ、余裕をもって当日を向かえることが出来ました。 

 当日は、練習通りの発表でき、思いを伝えることが出来ました。他校の発表は、湘南学院が「防災」

に着目し、緑ヶ丘女子が「子育て＝ツバメプロジェクト」といった具合で、聴いていて面白かったです。 

 私たちは「教育」をテーマに study time 場(場所)＝スタバを提案しました。これは自由に学習できる

場所の提供と同時に持続的に学び続けられる環境の整備を提案したものです。もう一つは横須賀独自の

イベントをインスタグラムで拡散させ多くの人の注目を集め定住につなげるというものでした。 

ディスカッション中に、横須賀市が現在、計画していることについて知ることができ、横須賀の未来

が楽しみになりました。アトラクションの各高校と海上自衛隊の演奏もとても綺麗でした。 

 今回は、様々な話・考えをたくさん聞けたので、今後も続けて欲しいと思います。 

記 ： 生徒会 2年 三浦 彩夏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本校吹奏楽部の演奏 


